

Diario de Pacífico

Periódico de Hechos y Opinión

VIERNES 06 DE FEBRERO DE 2026 NUEVA ÉPOCA

Director Fundador EMILIO VALDEZ HERNÁNDEZ / Director General Lic. PAVEL EMILIO VALDEZ B. TEPIC, NAYARIT



REFUERZA GOBIERNO DE NAYARIT ESTRATEGIA INTERINSTITUCIONAL CONTRA EL SARAMPIÓN



ACCIONES
RELEVANTES
LOGRA LA
COORDINACIÓN
PERMANENTE
ENTRE
AUTORIDADES
FEDERALES,
ESTATALES Y
MUNICIPALES

EN NAYARIT...
ACTO SOLEMNE
DE LOS PODERES
POLÍTICOS DE LA
CONMEMORACIÓN
109 DE LA
CONSTITUCIÓN
DEL PAÍS

¡DE LA FISCAL
GENERA DE
NAYARIT!

EL GOBERNADOR DE NAYARIT EN LA CEREMONIA DEL 5 DE FEBRERO EN QUERÉTARO

CIENTOS DE FAMILIAS DEL PUEBLO EL JICOTE,
RECIBEN AYUDA DE BEATRIZ ESTRADA,
PRESIDENTA DEL DIF NAYARIT



A QUIEN **1004**
CORRESPONDA:
A **1004** días del asesinato de
Martín Sánchez, no han sido
detenidos los responsables

¡DE LA FISCAL GENERA DE NAYARIT!

POR MIJAIL PAREDES

¡DE LA FISCAL GENERAL!

En breve charla pero muy amena con Elvia Ludmila Heredia Verdugo, nuestra fiscal general, me pude percatar de la franqueza de ella y que no es de falsas poses.

Muchos ensalzan el que sea la primer mujer con ese encargo; yo no, ya que en Nayarit hemos pasado por grandes chascos, además creo fervientemente que la función pública, no tiene género.

Me jacto de conocer a las personas, bastando una simple charla y la fiscal es genuina; no finge su sonrisa y se le ve tranquila, pese al cúmulo de trabajo que siempre hay por esas oficinas. Hablamos de todo un poco, mientras me comía esos dulces que tenía mucho que no probaba. Nos ofreció café, pero ya era tiempo de retirarme, para no quitar el tiempo que no es mio.

Ella habló sobre la importancia de regresar la confiabilidad de la institución; de recuperar esa credibilidad en esos aspectos que se van perdiendo por la inercia del trabajo.

Ya no más egolatría en



“ESCAPARATE DE LO FUNESTO”...

<p>ASEGURA POLICIA ESTATAL A JOSÉ URIEL "N"</p> <p>Se presume inocente, mientras no se declare su responsabilidad por la autoridad judicial. Art. 13, CNPJ.</p> <p>#ProtegerYServir</p>	<p>ASEGURA POLICIA ESTATAL A GAMALIEL "N"</p> <p>Se presume inocente, mientras no se declare su responsabilidad por la autoridad judicial. Art. 13, CNPJ.</p> <p>#ProtegerYServir</p>
<p>ASEGURA POLICIA ESTATAL A DYLAN "N"</p> <p>Se presume inocente, mientras no se declare su responsabilidad por la autoridad judicial. Art. 13, CNPJ.</p> <p>#ProtegerYServir</p>	<p>ASEGURA POLICIA ESTATAL A HÉCTOR ARTEMIO "N"</p> <p>Se presume inocente, mientras no se declare su responsabilidad por la autoridad judicial. Art. 13, CNPJ.</p> <p>#ProtegerYServir</p>

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana logró el aseguramiento de cuatro (04) personas, esto durante recorridos de vigilancia y prevención al delito implementados por elementos de la Policía Estatal en los municipios de Tecuala y Tepic.

Como resultado de los trabajos realizados fueron asegurados:

1.- José Uriel "N" "N", de 29 años, en la colonia Caja de Agua, asegurándole una bolsa de plástico contenido en su interior una sustancia

SIGUE EN LA PAG 4 ➔

los cargos que son para servir al pueblo y la fiscal está dando muestra de ello al dar un golpe de timón a la fiscalía, en donde puso a todos a trabajar y dar lo mejor de sí, para el beneficio colectivo.

Ya es un tiempo que no volverá, en donde el reparto del poder se dio entre el 1 y el 2, en donde ambos números terminaron tras las rejas. Ahora hay fiscalía para servir al pueblo.

Hablamos del Megaoperativo Nuevo Nayarit y que hasta el

señor gobernador Miguel Ángel Navarro lo presentó en la Fiscalía General de la República y que los resultados han trascendido a nivel internacional.

En algún tiempo de mi azarosa vida laboral, trabajé en el Fibba. Así que pude entender algunas cosas más allá de que el Fibba es un contrato, un papel que al que si no se le pone acción, pues es letra muerta y un simple papel.

Reafirmo que el gobernador no se equivocó al proponer al H. Congreso del Estado de Nayarit, a la maestra Ludmila Heredia Verdugo.

promiso está su responsabilidad y su juicio para desempeñar honrosamente su papel. Ella, nunca pierde de vista que para lograr eso, se deben dar cuentas y resultados a un pueblo que sigue pidiendo a gritos la celeridad de sus demandas.

Para terminar; uno de muchos trabajos realizados que me parecen dignos de mención, es el buscar afanosamente a los desaparecidos y encontrar a sus familiares. Eso habla de un rostro humano de la fiscalía, en la persona de Ludmila Heredia Verdugo.

ACCIONES RELEVANTES LOGRA LA COORDINACIÓN PERMANENTE ENTRE AUTORIDADES FEDERALES, ESTATALES Y MUNICIPALES

Durante la sesión de este jueves, se reportaron acciones relevantes en materia de seguridad. Como parte de los trabajos coordinados, la Secretaría de Marina erradicó 14 plantíos de amapola en el municipio de Del Nayar, con una superficie aproximada de 42 mil 400 metros cuadrados y la destrucción de cerca de 848 mil plantas, lo que representa una afectación directa a las economías criminales.

Asimismo, se desplegaron operativos de vigilancia y disuisión en distintas regiones del estado, acciones de sellamiento en zonas

estratégicas, además de acompañamiento institucional en jornadas de búsqueda de personas y labores de proximidad social.

Estas acciones forman parte de una estrategia integral de segu-



CIENTOS DE FAMILIAS DEL PUEBLO EL JICOTE, RECIBEN AYUDA DE BEATRIZ ESTRADA, PRESIDENTA DEL DIF NAYARIT

Llevar esperanza y bienestar a las familias nayaritas es una prioridad para la presidenta del Sistema DIF Nayarit, doctora Beatriz Estrada Martínez, quien encabezó la gira Latiendo en Tu Colonia, donde realizó la entrega de apoyos y servicios en la comunidad de El Jicote, municipio de Tepic.

Las y los beneficiarios accedieron a campañas de vacunación, pruebas rápidas de ITS, atención jurídica y psicológica, cortes de cabello, trámite y entrega de actas de nacimiento, toma de signos vitales y entrega de lentes de lectura, entre otros servicios. Asimismo, la titular de la asistencia social en la entidad subrayó que, estas giras, no solo se brinda apoyo, sino que también se otorga justicia social a quienes más lo necesitan.

“Yo veo estas jornadas como un día de fiesta en cada

una de las comunidades donde nos presentamos.

Todos los servicios que están llegando a ustedes en esta comunidad el Jicote, todos son gratuitos, se les están entregando precisamente para que no tengan que trasladarse a Tepic, en segundo lugar, no tengan que gastar o pagar por recibir estos servicios”, destacó.

Además, a esta gira se

sumaron la Fiscalía General del Estado, el Poder Judicial de Nayarit y el Registro Civil, con el fin de brindar una atención integral y de calidad para todas y todos. Con acciones como esta, Beatriz Estrada y DIF Nayarit continúan trabajando para mejorar la calidad de vida de las personas en situación de vulnerabilidad, reafirmando su compromiso de servir de cerca y con el corazón.



REFUERZA GOBIERNO DE NAYARIT ESTRATEGIA INTERINSTITUCIONAL CONTRA EL SARAMPIÓN

El Gobierno del Estado de Nayarit, a través de la Secretaría de Salud y en coordinación con IMSS Bienestar, IMSS Ordinario e ISSSTE, fortaleció la estrategia interinstitucional de vacunación para contener el sarampión.

Autoridades del sector informaron sobre la ubicación de módulos, horarios y disponibilidad suficiente del biológico en los 20 municipios, con atención de 09:00 a 17:00 horas.

La campaña está dirigida a niñas y niños menores de 9 años que requieren completar su esquema de dos dosis, así como a personas adultas hasta los 49 años que no cuenten con la vacuna o desconozcan su historial de inmunización.

Esta estrategia se impulsa gracias a la gestión permanente del gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero para garantizar la suficiencia del biológico. La vacunación es gratuita, universal y puede solicitarse sin importar si se cuenta o no con derechohabiencia en alguna institución de salud.

Actualmente, los municipios de Bahía de Banderas, Tecuala y Compostela registran casos, por lo que autoridades reiteraron que la vacunación es la medida más efectiva para prevenir contagios. El Gobierno de Nayarit mantiene el llamado a la población para acudir de manera oportuna a los módulos y proteger la salud colectiva.

EN NAYARIT...ACTO SOLEMNE DE LOS PODERES POLÍTICOS DE LA CONMEMORACIÓN 109 DE LA CONSTITUCIÓN DEL PAÍS



En representación del gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, la secretaria general de Gobierno, Rocío Esther González García, asistió a la conmemoración del 109 Aniversario de la Promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos de 1917 y del 109 Aniversario de Nayarit como Estado Libre y Soberano, realizada en el patio principal del Congreso del Estado.

Este acto solemne reafirma la identidad histórica y jurídica de Nayarit, así como su origen como entidad libre y soberana, y representa un momento para recordar los

principios constitucionales que dieron sustento a la vida institucional del país y del estado. Dichos principios continúan siendo la base para el ejercicio responsable del poder público, la legalidad y el fortalecimiento de las instituciones.

Con esta conmemoración, el Gobierno del Estado refrenda su convicción de que la paz, la gobernabilidad y el desarrollo de Nayarit se sostienen en el respeto a la Constitución, en la cooperación entre los poderes públicos y en un compromiso permanente con el bienestar colectivo, honrando el legado histórico que da rumbo al presente y al futuro de la entidad.



EL GOBERNADOR DE NAYARIT EN LA CEREMONIA DEL 5 DE FEBRERO EN QUERÉTARO

***La Constitución debe seguir guiando el rumbo del país: Navarro Quintero

El gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, asistió a la Ceremonia Conmemorativa por el 109 Aniversario de la Promulgación de la Constitución Política de 1917, encabezada por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, en

el Teatro de la República, en Querétaro.

En el marco de esta conmemoración, el mandatario estatal refrendó el mensaje de la presidenta de la República, al destacar que México nació de la valentía de su pueblo, de mujeres y hombres que enfrentaron la injusticia y el abuso de poder, construyendo una nación basada en la dignidad, la libertad, la soberanía, la democracia y la justicia social.

El gobernador Navarro Quintero subrayó que el legado de la Constitución debe seguir guiando el rumbo del país, y que hoy más que nunca es necesario honrar el ejemplo histórico de quienes la hicieron posible, trabajando de manera permanente por un México más justo, libre y democrático, en beneficio de todas y todos.



◀ VIENE DE LA PAG. 2

ESCAPARATE DE LO ...

cristalina y granulada con las características de la droga conocida como cristal.

2.- Gamaliel "N" "N", de 46 años, en la localidad de Camichin de Jauja, asegurándole una bolsa de plástico contenido en su interior un vegetal verde y seco con las características de la droga conocida como marihuana.

3.- Dylan "N" "N", de 37 años, en la colonia Plan de Ayala, asegurándole una bolsa de plástico contenido en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características de la droga conocida como cristal.

4.- Héctor Artemio "N" "N", de 34 años, en el municipio de Tecuala, asegurándole una bolsa de plástico contenido en su interior una sustancia cristalina y granulada con las características de la droga conocida como cristal.

Los detenidos fueron puestos a disposición de la autoridad competente.

#ProtegerYServir



**IMPRESOS
DEL PACIFICO**

LONA A TODO COLOR

DESDE M²

\$55.00 +IVA

***NO INCLUYE DISEÑO**

**PARA UNA MEJOR ATENCION
HABLA O MANDA WHATS AL:**

0311 213 1899

0311 433 3302

***APLICAN RESTRICCIONES
*PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO**

impac_73@hotmail.com

Calle Mazatlán #200 Col. Centro, Tepic Nayarit.